

• Según Ministro de la Presidencia

GOBIERNO NUNCA APOSTÓ POR REFORMA FISCAL INTACTA

AARÓN SEQUEIRA CH.

asequeira@prensalibre.co.cr

A pesar de que el Poder Ejecutivo no ha buscado abrir un nuevo canal de negociación para salir adelante con el polémico impuesto sobre el reparto de dividendos de zonas francas, el ministro de la Presidencia, Carlos Ricardo Benavides, niega que la apuesta fuera completamente por una reforma fiscal "intacta".

"Es parte de la dinámica legislativa. Entendemos que se van a dar cambios, que se programen con los partidos políticos que hemos venido trabajando juntos", respondió Benavides ante consulta de LA PRENSA LIBRE.

El jerarca negó que su encuentro con el presidente de la Asamblea, Juan Carlos Mendoza (perteneciente al PAC, con quien se negoció la reforma fiscal), haya tenido énfasis en el tema de zonas francas.

Mendoza, sin embargo, mostró más bien preocupación por las negociaciones entre Zapote y la oposición para el tema de la votación del Presupuesto Ordinario 2012, cuya discusión inicia mañana en el Plenario.

Benavides, sin embargo, indicó que ha centrado su labor en aclarar al máximo qué implica la reforma, y que no está en ella, pues adujo que mucho de lo que se dice es erróneo.



El ministro de Presidencia, Carlos Ricardo Benavides, dijo que cualquier cambio de fondo que se intente a la reforma fiscal deberá pasar primero por el PAC.

"Por supuesto lo haremos primero con la gente del PAC, que en esta materia son un grupo político que ha hecho sus planteamientos, y que se han plasmado junto con nosotros en el plan fiscal.

"A partir de eso podremos tomar decisiones, pero nunca sin ellos", indicó el Ministro de Presidencia sobre cualquier cambio sustancial, de fondo, a la propuesta plasmada luego de negociaciones entre la presidenta Laura Chinchilla y Ottón Solís.